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Ciao Maurizio,

quanto arbitro incrocio le dita sperando di avere chiamate solo per attacchi fuori turno o similari.
Purtroppo mi arrivano anche richieste di intervento sulle licite e ritengo che sia importante che
impari bene a gestire queste situazioni, quindi ti racconto quanto & successo, chiedendoti di
valutare il mio operato e suggerire quello che potevo eventualmente fare:

Simultaneo GP:

le Passo 1a Passo
2% Passo 26 Passo
3SA Fine

la linea E/O gioca quello che noi chiamiamo "Fiori Forte"

La risposta 2 ¢ & stata allertata e spiegata sinteticamente come quarto colore.

Nord attacca a¢ e i 3NT sono stesi, anzi se ben ricordo anche +1

Vengo chiamata al termine della mano successiva.

Nord sostiene di essere stato penalizzato.

E/O giocano spesso insieme e conoscono il sistema.

Parlando con Est mi dice che riteneva aver dato una mano debole con le Quadri lunghe, per tutti
gli altri 3 giocatori al tavolo, come per altri che usano lo stesso sistema, ma anche in un sistema
naturale, il 24 & 4° colore forcing.

Ovest, al massimo della forza e con 2 fermi sicuri a¢ ha licitato nella convinzione che la licita del
compagno era quello che ha spiegato.

lo non ho modificato il risultato, ritenendo la licita di Est una chiamata sbagliata.

Nord ha contestato la licita di Est anche come psichica, ma Est ha 8 p.o. e le ¢

In attesa della tua risposta ti saluto caramente
Paola Dubbini
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Ciao Paola,

non vedo proprio come si possa classificare come “psichica” la licita di Est, il quale era
evidentemente in buona fede (trovo addirittura gravemente pretestuosa la contestazione), e
dunque bene hai fatto a confermare il risultato, per il giusto motivo.

Cordiali Saluti,

Maurizio Di Sacco
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Ciao Maurizio,

con le seguenti carte,

a AIO02
v Q4

¢ QJ532
& A92

sull'apertura di | ¢ effettuata dal compagno, se si vuole forzare, sono lecite sia la dichiarazione di
| & che quella di 2&, non avendo una dichiarazione naturale a disposizione, oppure no ?

A presto.

Daniele Mannucci

Ciao Daniele,

la risposta di 2 Fiori & certo quella piu classica, e meno rischiosa, ma certo che quella di | Picche
non & una psichica, se € questo il problema che volevi sollevare.

Cari Saluti,

Maurizio Di Sacco
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'Y 8765

v 109763

* 96

X 95
a 1032 A& AK94
v 54 v 2
¢ AKJ72 ¢ 10843
& 12 & AKI108

a QJ

v AKQJS

¢ Q

& Q9743

Tutti in zona, apertore Sud.

Al 2° turno N-S giocano il Fiori Torino, E-O giocano il Naturale e la licita & stata:

1 (1)
Passo 1¢(2) lv 2v
3¢ Passo(3) 5¢ 5v
Passo Passo Contro fine

(1) preparatorio

(2) negativo

(3) prima di licitare chiede cosa significa la dichiarazione Icuori di Est e Ovest spiega che &
naturale

Risultato: 5Cuori contrate down di 3 = 800 (top assoluto) per E/O, ma Sud chiama I' arbitro e
contesta la psichica di Est.

Est dice che avrebbe voluto dichiarare |Picche, ma di avere estratto il cartellino sbagliato e di
essersene accorto solo dopo che Sud aveva gia licitato.

Quale punteggio assegna I' arbitro?

Walter Sartori
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Caro Walter,

date le sue carte, mi rifiuto di credere che Est abbia estratto volontariamente il cartellino di
I Cuori.

Per definizione, quindi, quella di Est non puo essere classificata come “psichica” — la volontarieta
dell’azione ¢ la prima discriminante per arrivare a definirla tale — ed il risultato non puo che essere
confermato.

Cordiali Saluti,

Maurizio Di Sacco
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